

GRASS ROOTSに 名を刻め!

— RESPECTから始める冒険 —

その77 (R05.11.01)

～ 11月なのに ～

少しずつ涼しくなり快適と感じる日も多くなっています。しかし、今週末は、夏日になる可能性があるという天気予報です。びっくりです。

暑かったり寒かったり、寒暖差も大きくなりつつあります。体調を崩さないためにも、早寝・早起き・朝ごはんを心がけたいですね。

私の子が小学生の頃、子供たちは、8時半に寝て、6時半に起きていました。もちろん、朝ごはんも食べていました。食が細かったので、量は多くなかったですが……。

見つけたよ! RESPECTにあふれる景色

<p>【10月26日(木)】4年生の一言 心臓検診では、いっぱい機械があったのでこわかったです。機械からビリビリがくると思ったので、緊張してふるえてしまいました。</p>	<p>【10月28日(土)】5年生の一言 県陸上記録会では、足の速い人がたくさんいました。アップでは、しっかり体を温めたので、緊張がほぐれました。 スタートの「バン!」という音で緊張がとびました。レースを楽しむことができました。そして、新しい友達もできました。</p>
<p>【10月27日(金)】6年生の一言 芝根小150周年のお話にキャラクターとして参加しました。緊張したけれど、声を演じることができてよかったです。 芝根小の歴史が長いので、びっくりしました。150年目のメンバーとして、がんばります。</p>	<p>【11月 1日(水)】3年生の一言 授業参観は英語です。英語を話したり聞いたり発表したりすることが好きです。将来、外国に行って、英語をペラペラ話せるようになりたいです。</p>
<p>【10月28日(土)】6年生の一言 陸上の練習は、きつくてたいへんでした。毎日、疲れました。 県陸上記録会では、緊張しましたが、自己ベストが出せてうれしかったです。</p>	<p>【11月 1日(水)】2年生の一言 私は授業参観を楽しみにしています。理由は、クラブスやトライアングルで演奏するからです。曲は「かぼちゃ」です。大きなかぼちゃを7人で持ち上げる話です。</p>